



Pourquoi le premier CTM ne s'est pas tenu !

Convoqué dans un contexte de tensions sociales qui touche aussi les agents MTES-MCTRCT le CTM ne s'est pas tenu.

Une fois de plus, aucun de nos ministres n'était présent. Signe hélas habituel du peu de considération dont ils font preuve envers les agents. C'est dommage car ils auraient pu percevoir la colère exprimée par les représentants du personnel.

Face à la présence des élus CGT, FO, FSU du CTM aux côtés de tous les représentants de la CAP des SACDD, le DRH a accepté une réunion sur le champ tout en refusant de s'engager sur le maintien des droits acquis pour les représentants des personnels.

Dans la suite, faute d'avoir obtenu de la part de la SG un report d'une heure de l'ouverture du CTM pour obtenir l'engagement du maintien des droits, les représentants CGT, FO et FSU n'ont pas siégé au CTM.

Les fédérations CGT, FO et FSU appellent leurs élus à défendre les droits acquis dans les instances locales et nationales et n'en resteront pas là. Elles demandent audience au ministre.

La Défense, le 12 février 2019